
 

 

 
COMUNICADO AFSAG REGIONAL  

INFORMA 

 
Estimadas socios, socias y funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero de la Región Arica 
y Parinacota, queremos dar a conocer las siguientes informaciones: 

 
El Consejo Regional de AFSAG, sostuvo el día de hoy reunión con el Jefe Nacional de 

Operaciones Sr. Rodrigo Sotomayor y el Director Regional Sr. Alvaro Alegría, en el cual 

se dieron a conocer puntos claves de la región: 

 

1. Situación actual Centro de Operaciones “Campaña Mosca de la Fruta” 

 

 Mencionamos que el día de hoy existe personal que se encuentra asumiendo 

una mayor responsabilidad ejerciendo labores de las cuales ellos no fueron 

contratados (Estamentos) y eso es debido a la actual campaña que 

enfrentamos como Región.  

 Falta de dotación a Contrata en la campaña mosca de la fruta ya que en 

estos momentos solo contamos con funcionarios sin responsabilidad 

Administrativa a cargo de muchos procesos importantes de la Unidad. 

 Sobrecarga laboral en el equipo. 

  Agresiones psicológicas, funas y persecuciones de todo el personal SAG de 

la región por motivo “Campaña Mosca de la Fruta”. 

 Presión política por parte de nuestros representantes de la Región de Arica 

y Parinacota, tales como Diputado y Senador de la Republica. 

 

2. Falta de personal en Plata Faenadora 

 

 Se solicita la recuperación de 02 cupos a Contrata para cubrir la falta de 

dotación, ya que se encuentran 03 funcionarias ejerciendo las labores de 05. 

 En consideración que una funcionaria se encuentra prontamente a tomar su 

Pre-Natal y Post-Natal. 

 

3. Reposición de cupo de Contrata en la Unidad Control y Gestión. 

 

 Se solicita la recuperación del cupo a contrata de Encargado/a de la unidad, ya 

que la unidad se encuentra con una alta sobrecarga laboral por la falta de 

dotación, contando hoy con una Profesional en el Área y una Técnico, 

analizando todo el flujo Presupuestario de la Región. 

 

 

Arica, 11 de junio 2025 

“Seguiremos apoyando a todos los funcionarios de todas las Unidades y 
Oficinas de la Región para poder lograr las mejoras y reconocimientos que 

nos merecemos” 

 


